



LE SALON TAF DE LA RÉGION OCCITANIE DE RETOUR À MILLAU

Plus de 60 partenaires de la Région (organismes de formation, Centres de formation d'apprentis, acteurs de l'orientation et membres du Service Public Régional de l'Orientation), et plus de 90 entreprises seront présents.

Published on 18 March 2025

Le Salon TAF, organisé par la région Occitanie, France Travail et la Mission Locale de l'Aveyron posera ses valises à Millau, le mercredi 26 mars 2025.

À destination des Jeunes et Adultes, en recherche d'emploi, de contact direct avec des entreprises, d'informations sur les formations et l'apprentissage, en démarche d'orientation, de réorientation, de reconversion, de qualification, de création d'activité ou d'entreprise, ce salon est ouvert de 9h à 17h.

La Communauté de communes Millau Grands Causses sera présente au salon pour présenter son Campus connecté et ses offres d'accompagnement pour les porteurs de projets.

Le salon TAF c'est aussi :

- > Un contact direct entre les demandeurs d'emploi et les entreprises qui recrutent ;
- > Un accueil et un accompagnement par les acteurs du Service Public Régional de l'Orientation pour vous aider dans votre projet professionnel sur l'espace Information/Orientation ;
- > Un accueil et des renseignements sur la formation professionnelle continue et l'apprentissage, ainsi que tout un panel d'offres de formation à disposition des personnes en recherche de qualification ;
- > Des démonstrations métiers pour aider à se projeter, tester des métiers et des gestes professionnels. Tout le programme des démonstrations ci-après.
- > Un focus sur les métiers, les formations et les besoins en recrutement au sein de 6 villages dédiés regroupant 32 organismes de formation, 97 entreprises qui recrutent et 10 démonstrations métiers :
 - Industrie
 - Bâtiment travaux publics / Energie
 - Tourisme Loisirs & Sport
 - Sanitaire et Social
 - Multisectoriel
 - Transport Logistique

Un focus sur les besoins en recrutements dans le domaine du transport de voyageurs : le réseau régional liO exprime un besoin accru de conducteurs pour son réseau de lignes scolaires. Une grande campagne de communication a été lancée en partenariat avec la profession des transports de voyageurs en Occitanie. Sur cet espace, les visiteurs peuvent se renseigner sur la profession, les conditions d'accès et les modalités de financement de leur permis de transport en commun auprès des organismes de formation ; rencontrer, échanger avec les entreprises présentes ayant des offres à pourvoir dans ce domaine.



Un car LIO avec présence d'un conducteur de l'entreprise Ruban Bleu pour parler de son métier (Pilote conducteur scolaire).



